



## RÉSUMÉ

Enquête de Claire Lesecrétain

Après les scandales provoqués par la révélation des abus sexuels sur jeunes garçons commis par des membres du clergé (aux Etats-Unis, en Irlande, en Autriche...) puis le « schisme » qui a suivi l'ordination d'évêques ouvertement homosexuels dans l'Eglise anglicane puis épiscopaliennne, une enquête sérieuse s'imposait. Les hommes d'Eglises sont-ils plus nombreux que dans d'autres milieux à avoir une orientation homosexuelle ? Quel discours crédible les Eglises peuvent-elles tenir face à cette réalité ? Que dire à des laïcs vivant en couple homosexuel et engagés dans leur Eglise ?

Des témoignages-portraits de personnes concernées directement ou indirectement par l'homosexualité, ainsi que de grandes interviews d'experts (historiens, psychanalystes, prêtres et évêques, exégètes et théologiens) permettent ici d'étayer ce questionnement, d'éclairer les enjeux actuels de la question homosexuelle dans la société et dans les Eglises, et proposent des pistes pour un accompagnement pastoral adapté.